



RAPAEL ORTIZ

A lejandro Moreno aseguró que Samuel García, candidato presidencial por Movimiento Ciudadano, no es un problema real, respecto a Xóchitl Gálvez. Asegura que Samuel García Sepúlveda no está a la altura de su candidata.

"Entonces, lo que quieren es hacer un debate, falso debate, entre Xóchitl Gálvez, quien es una mujer prestigiosa, inteligente, y este político de caricatura que no tiene ni la altura para llevar un gran estado como Nuevo León, pero que viene a hacerle el servicio a Morena.

"Hay que precisarlo, lo vamos a poner en contexto y que él haga su trabajo político y nosotros el nuestro, porque no lo vamos a subir. Samuel García es un mitómano, y un mentiroso, y no lo digo yo, lo dijo él, y les voy a decir por qué.

"En diciembre de 2017, Samuel García fue el único diputado local del Congreso de Nuevo León que votó en contra de la licencia de Jaime Rodríguez, el 'Bronco' que era el gobernador en ese entonces, y se escribió que si pedia licencia, renunciara, no cumplió", resaltó Alejandro Moreno.

"Fue a inaugurar el acueducto El Cuchillo donde no hay agua en Monterrey, y no se inicia hasta 50 % y lo inauguró con el Presidente de la República.

"Es un mentiroso y mitómano, habla de tres líneas del Metro en Nuevo León, en Monterrey, tres líneas del Metro que hizo el gobierno pasado", comentó.

"Alito" destacó que "es un mentiroso y no cumple. Se comprometió con el pueblo de Nuevo León, está el video grabado, que no se iba a ir, y se quiere ir. No nos preocupa, lo que hay que dejar claro es que es un mitómano, y miente sistemáticamente todos y cada uno de los días.

"No hay una sola encuesta que lo ponga por más de 4 %, y está claro que le quiere hacer el servicio al gobierno y a Morena, pretender dividir nuestro voto para que ellos le ayuden a ganar la elección".

Al tomar la palabra Marko Cortés, presidente nacional del PAN, comentó que no permitirán que un jovencito de esa calaña engañe al pueblo mexicano con promesas y mentiras.

"Hay que exhibirlo, eso sí, lo vamos a poner en su justa dimensión cada vez que lo tengamos que hacer, porque no puede permitirse que un jovencillo de esa calaña pretenda engañar al pueblo de México y ahora no cumplir no sólo con lo que ha dicho, sino con los hechos que está haciendo, que es actuar de esquirol y de lacayo del gobierno de Morena.

"Eso es lo que tenemos que señalar, y por ello ni un voto a Movimiento Ciudadano. La opción de la oposición es Xóchiti Cálvez, mujer integra, honesta, trabajadora y comprometida, pero aquí vamos a estar siempre para dar el debate y está claro, es un lacayo del gobierno de Morena".

Por lo que destacaron que Movimiento Ciudadano se ha encargado de trabajar para Morena en Nuevo

León.

"Eso es lo que está haciendo el partido de MC, haciéndole trabajo sucio a
Morena y lo que hay que
hacer es evidenciarlo,
como muestra es que allá
en Nuevo León la bancada de Morena con
MC votan juntos en todo

y como ustedes vieron hoy en la mafiana en la entrevista que le hacían en un medio de comunicación a este personaje, pues atacó a nuestra amiga Xóchitl y cuando le preguntan de Morena cómo batalló, cómo le costó trabajo señalar a Morena, pues porque están aliados, acuérdense que Samuel es facturero y lo traen bien agarrado de la Fiscalía General, espero haberle respondido", concluyó Marko Cortés.

